

There are no translations available.

Los seis postgradistas son becarios del Hospital Luis Vernaza de la JBG y bajo la conducción del Dr. Ángel Auad Saab, Director del Post Grado, realizarán una serie de actividades, por el lapso de 3 años, como parte de su formación académica y práctica en áreas como Emergencia, Consulta Externa, Cirugía y Hospitalización.

“En cada área tienen específicas tareas y obligaciones, las que serán calificadas de acuerdo a los parámetros establecidos por la Universidad de Guayaquil. Como nosotros no manejamos patologías tumorales, el Dr. Felipe Jiménez, Jefe de Docencia y Coordinador del Post Grado, realizó convenios con SOLCA, para que los postgradistas, puedan realizar pasantías por dicho centro con la finalidad de que se preparen en tumores, diagnóstico y manejo de los mismos. También, en el Hospital de Niños Roberto Gilbert, tienen que rotar para ver las patologías infantiles y su tratamiento”, destaca el Dr. Auad, Director del Post Grado y Jefe de Traumatología del Hospital Vernaza.

Siendo el Primer Post Grado que se realiza en esta especialidad en el Hospital Vernaza, el Dr. Auad señala que es una gran responsabilidad y un reto que asume como parte del servicio de Traumatología. Destaca como objetivo fundamental, la parte académica y científica, para que “al terminar el periodo sentirnos orgullosos de su preparación la cual tienen que demostrarla todos los años en los eventos científicos a los que acudirán en nombre del Hospital Vernaza”, señala y acota, “lo importante es que tengan un criterio formado para saber cómo resolver problemas que se puedan presentar en casas asistenciales que no cuenten con los instrumentales que hoy la ciencia médica pone al servicio de los traumatólogos para sus intervenciones”.

Los postgradistas son los doctores: Lenin Carrillo, Edgar Román, Luis García, Joffre Ojeda, Diego Campoverde y Vilma Barrezueta, quienes aparecen, en la gráfica, junto a los doctores Felipe Jiménez (sentado izq.) y Ángel Auad Saab (sentado a la der.), Coordinador y Director del Post Grado de Traumatología, respectivamente.